

JURNALIS

Ketua Persit Cabang XXV Dim 0705/Magelang Tumbuhkan Kebersamaan Melalui Senam Bersama

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Sep 6, 2022 - 12:39



MAGELANG, -- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Ny. Heny Rohmadi disambut dengan hangat oleh Ketua Persit Ranting 23 Koramil 22/Tempuran Ny. Eny Ahmad Rohmad beserta anggota. Selasa (06/09/2022)

Kegiatan Ibu Ketua Persit ini dalam rangka kunjungan kerja dan senam bersama dengan Persit Ranting 23 Koramil 22/Tempuran.

Dalam acara senam bersama tersebut juga diikuti Camat Tempuran Yuvita Isni Kadratin, S.E., M.M, Kapolsek Tempuran AKP R. Wasib Suwanto, Danramil 22/Tempuran Kapten Inf Ahmad Rohmad beserta anggota, Kepala Sub Damkar Tempuran Sambodo bersama anggota.

Selesai Senam dalam arahannya Ny. Heny menyampaikan, anggota persit agar senantiasa selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME dan selalu mensyukuri nikmat yang telah Allah berikan. Dan salah satu wujud rasa syukur adalah dengan menerapkan pola hidup sederhana sesuai dengan kemampuan.

Lebih lanjut ditekankan mengingatkan, tingginya dinamika tuntutan tugas Prajurit juga menjadi dasar bagi Ibu untuk berpesan agar kita sebagai Ibu Persit selalu menjadi penyemangat suami untuk mendukung pelaksanaan tugas dan juga sebagai Ibu yang baik bagi anak-anak. Dan disela kesibukan yang ada Ibu-Ibu juga harus bisa membagi waktu antara organisasi dan keluarga.

Sebelum mengakhiri arahannya Ny. Heny menyampaikan bahwa dalam era saat ini Ibu-Ibu juga harus bijak dalam memanfaatkan teknologi untuk hal-hal yang positif.

Sementara itu, Danramil 22/Tempuran mengucapkan terimakasih atas kunjungan yang dilakukan oleh Ketua Persit Cabang XXV, ini menunjukkan bentuk perhatian kepada para anggota Persit Ranting 23/Tempuran.

"Semoga arahan dari ibu ketua menjadi penyemangat bagi anggota persit yang ada disini", terang Danramil.

Selesai kegiatan senam bersama seluruh pengurus beserta anggota Persit Koramil Tempuran melaksanakan renang bersama kolam renang air hangat yang berada di Dusun Kasuran, Desa Sumberarum, Kecamatan Tempuran dengan dikawal oleh Danramil dan Babinsa Koramil Tempuran.

pen0705/R-22